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ご意見･ご要望の一覧 

  

 

 
項　　　目 ページ

 
救急搬送について １

 
川の駅の整備について １

 
大潮祭のごみについて １

 
農道の草刈りについて ２

 
オーガニック野菜の取り扱いについて ２

 
イベントへの出店に対する助成について ２

 
環境美化の日における雑草の取り扱いについて ３

 
小・中学校体育館の空調設備について ３

 
道路の一部拡幅について ４

 
若者の活躍の場について ４



石田市長と語ろう！まちづくり懇談会  

内容は要約しております。また、正式な用語に一部変更しておりますので、ご了承ください。 

 ご意見等の要旨 回　　　　答 その後の対応

 知人が市外にある小山

記念病院に救急搬送さ

れた際、到着まで１時間

３０分かかりました。少

しでも搬送時間が短く

なるように市内で搬送

先が確保できるよう努

めてほしい。

救急搬送については、二次救急は神栖済生会、白十字総

合病院、小山記念病院の近隣病院で完結できるよう努め

ています。循環器系（心臓）については、鹿嶋ハートクリ

ニックの病院化により神栖済生会、白十字総合病院と合

わせて市内での受入体制が概ね整うことになりますが、

他科の治療も伴うと困難で、旭中央、土浦共同、北総など

三次救急の病院に搬送されます。 

また、一刻を争う病気は、市内で対応できるよう、夜間当

番表の作成や、救急隊とドクターを直接電話で結びロス

タイムをなくすホットラインを持つようにするなど、

日々取り組んでいます。ご指摘の事例を踏まえ、今後も

少しでも搬送時間が短くなるよう問題解決に向けて努め

てまいります。

当日の回答のとおり。

 道の駅常総をモデルに

し、波崎地域に川の駅を

整備して、地域の活性化

につなげてほしい。

道の駅常総周辺は物流ターミナルとして構想されており

ますので波崎とは状況が異なります。道の駅には、地元

産のピーマンや大根、キャベツ以外にも四季を通じて十

分な品揃えを確保しなければならず、近隣市の多くの生

産者から協力を得る必要があります。また、収益人口も

課題となってきますので、周辺地域の事例を踏まえると、

現時点では、川の駅の整備は難しいと考えております。

当日の回答のとおり。

 大潮祭など地区の行事

で出たごみは無料で引

き取ってもらえないの

でしょうか。

大潮祭で出たごみは、地区で出たごみとして、無料で引

き取ります。

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

 地区内の農道（市道）の

草刈りを、引き続き、市

で行ってほしい。 

 

 

農道（市道）については、市で年２回草刈りを行ってお

り、今後も引き続き対応いたします。

当日の回答のとおり。

 病気にならない環境を

つくるために、農薬を使

用しないオーガニック

野菜を作り、販売する農

家を支援するような活

動を行っていませんか。

また、オーガニック野菜

を使った学校給食を提

供できないでしょうか。 

 

 

オーガニック野菜を育てるのは非常に難しく、コストが

かかることから、市では、一般の流通状況や市内で作っ

ている農家さんを把握しておりません。 

また、学校給食に取り入れるには、かなりの種類と量が

必要となりますので、オーガニックだけでは難しいと考

えていますが、今後、オーガニックの良さが理解され、取

り扱う農家さんが増えれば、将来的には学校給食への提

供も可能であると考えています。

当日の回答のとおり。

 地域活性のためキッチ

ンカーやブースを出店

してイベントを開催す

る場合、市からの助成は

ありますか。 

 

 

イベントを開催する場合、内容により、観光事業助成金

の交付対象となる場合があります。海水浴場については、

誘客促進助成事業により交付できる場合がありますの

で、計画ができる前に担当課へご相談ください。

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

 環境美化の日は、ごみ拾

いをしているが、雑草は

集めてはいけないとい

うことになっています。

地域を綺麗にするとい

う目的なので、雑草も集

められるようにしてほ

しい。

後日、確認して回答します。 環境美化の日等につい

ては｢ごみを拾って街を

きれいにしましょう｣と

いう趣旨のもと、ごみの

収拾活動をお願いして

おり、空き缶などのごみ

は廃棄物対策課で回収

します。 

また、地区で行った道路

沿いの除草作業につい

ては、道路整備課で回収

し、公園の除草作業につ

いては、施設管理課で回

収します。 

 

 

 市内の小中学校体育館

の空調の設置状況を伺

いたい。夏場、体育館が

高温になるため、空調設

備を設置してほしい。

防災アリーナの体育館には空調設備がありますが、神栖

市内の小中学校の体育館にはありません。空調設備を設

置する場合、空調設備以外に断熱材の工事が必要であり、

１校あたり１億円以上という多額の費用がかかる見込み

です。市の財政状況が厳しさを増しておりますことから、

総合的に優先順位を見極めた上で、実施に向けて検討し

てまいります。 

 

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

 市道２－１６号線が対

面通行できず、車のすれ

違いできる場所があり

ません。対面通行できる

よう待避所を何カ所か

設置してほしい。

設置できる箇所があるか現地を確認し、対応を検討しま

す。

現地確認をしましたの

で、今後は対応方法につ

いて、区長さん等と協議

を進めてまいります。

 波崎東ふれあいセンタ

ー用地に、にぎわいづく

りの拠点施設ができる

との計画ですが、若者が

活躍できる構想があれ

ば教えてください。

波崎東部のにぎわいづくりを起因にして、若い方たちが

主体となってどんどんイベントを開催したり、地域おこ

し協力隊の方には、にぎわいにつながる仕掛けづくりを

積極的にしていただきたいと考えています。 

市としましても、波崎東部地域に若い方たちの誘致を図

ってまいりますが、引き続き、市民の皆さんもみんなで

協力して、この神栖市をつくり上げてほしいと思います

し、いろいろな声を市へ寄せていただきたいと考えてい

ます。

当日の回答のとおり。
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